

GROUPE D'ETUDE DU MEROU

Extrait du compte rendu de l'Assemblée générale 2020

Opération "Des Espèces qui Comptent" 2019

Présentation Jo HARMELIN

Organisation: Comité départemental de la FFESSM.

Date: 12 octobre 2019.

Participants : seulement 65 plongeurs et apnéistes, 5 embarcations, 6 clubs présents.

Neuf sites de plongées ont été prospectés (une trentaine habituellement) : Jarre-Jarron, grottes à Corail - Liban, Cap Caveau, Calanque de Pouars, Moyade, Moyadon, de la grotte de la télévision au Contrebandier, du Contrebandier à la grotte de la télévision et La Boulegeade. Toutes dans le cœur marin du parc dont 5 dans les zones de non-prélèvements.

Prévue à l'origine le 21 septembre, cette opération a dû être reportée au 12 octobre à cause d'une mauvaise météo, le nombre de bateaux et de plongeurs s'en est trouvé réduit. Malgré le report la météo était toujours mauvaise. Sur les 9 sites 106 mérous et 41 corbs ont été recensés mais ces chiffres sont à interpréter avec beaucoup de précaution à cause des conditions différentes des opérations précédentes. L'intérêt de ce genre de manifestation est de réunir plongeurs, chasseurs, scientifiques et clubs sur une problématique commune. Avec 17 campagnes depuis 2003 et la participation habituelle moyenne de 250 plongeurs, les espèces qui comptent constituent la plus grande opération de science participative.